

12 AOUT 1974.-

PLOBSHEIM .- (67)

ooooooooo

Heure : entre 20 h 50 et 21 h

" DERNIERES NOUVELLES D'ALSACE " du 22 AOUT 1974.

Depuis l'article relatant l'observation de 2 habitants de GERSTHEIM, une trentaine de témoins se sont fait connaître : GEISPOLSHEIM (1 témoin) STE MARIE AUX MINES(5 témoins) GERSTHEIM(Onze témoins) GRAND ROIBACH(1 témoin) SOULTZ SOUS FORET, HAGUENAU et WISSEMBOURG (6 témoins) et à SESSENHEIM (1 témoin).

Un témoignage parmi tant d'autres :

" Le lundi 12, je suis allé à la chasse au canard en compagnie d'autres personnes, au plan d'eau de PLOBSHEIM. Nous avons quitté nos postes avant 21 h, car il faisait nuit. Mais tandis que je gettais le gibier, j'ai remarqué deux boules rouges à la hauteur du Rhin, légèrement au delà du canal. En effet, j'ai levé les yeux et vu quelque chose qui se déplaçait. On aurait pu penser que c'était une étoile, par sa grosseur, mais cela n'allait pas à la vitesse d'un satellite. De plus, cela zigzaguait, ralentissait. Ces deux boules rouges se déplaçaient très lentement. Elles étaient plus lumineuses et plus rouge orangé que les feux de position. Elles effectuaient un parcours que j'ai estimé être compris entre GERSTHEIM au SUD, et KEHLEN au NORD. Apparemment en ligne droite. Entre 20 h 50 et 21 h nous avons remarqué sur ces boules comme une sorte de projecteur qui s'allumait, jetant des lueurs à la manière des gyrophares des voitures de police, mais en beaucoup plus puissant."